

Public Relations

Kalapas Tembilahan Hadiri Penguatan Pembentukan Satker WBK WBBM di Lingkungan Kanwil Kumham Riau Oleh Kemenpan RB

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.PUBLICRELATIONS.ID

May 9, 2024 - 14:48



KALAPAS TEMBILAHAN HADIRI PENGUATAN OLEH MENPAN RB TERKAIT PEMBENTUKAN SATKER MENUJU WBK DAN WBBM DI LINGKUNGAN KANWIL KUMHAM RIAU

Pekanbaru - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, menghadiri Penguatan oleh Perwakilan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Sipil Negara Reformasi dan Birokrasi (MenpanRB) terkait pembentukan Satuan Kerja menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) di lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham Riau, Kamis (09/05/2024). Bertempat di Ruang Serbaguna Ismail Saleh Kanwil Kumham Riau, hadir langsung Kepala Kantor Wilayah Kumham Riau, Budi Argap Situngkir, beserta para Pimpinan Tinggi Pratama.

Kegiatan diawali dengan penayangan Video Profil Kanwil Riau. Dilanjutkan dengan sambutan dari Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Riau, Budi Argap Situngkir.

“Kegiatan hari ini adalah sebuah langkah nyata dalam rangka pembenahan dan peningkatan kinerja di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Riau. Seluruh layanan kita harus berdampak terhadap masyarakat, kita harus tetap memberikan peningkatan-peningkatan layanan” ujarnya.

“Didalam menuju WBK/WBBM, jajaran Kanwil Riau juga mendorong 6 area perubahan demi mewujudkan Birokrasi yang bersih, bebas dari korupsi, efektif, efisien dan melayani. Komitmen kami dalam mewujudkan WBBM ini juga tidak lepas dari pengawasan anggaran,” sambung Budi Argap.

Kegiatan dilanjutkan dengan Pemaparan Materi oleh Narasumber dari KemenpanRB Afif Nur Wahid dengan judul “Perubahan setelah Pembangunan Zona Integritas” menjelaskan beberapa diantaranya mengenai Penetapan Predikat Zona Integritas menuju WBK/WBBM, Mekanisme Pelaksanaan Zona Integritas, Tahapan Evaluasi ZI, Administrasi Pengusulan ZI, Fokus Evaluasi ZI, Pemaparan Pembangunan Zona Integritas, Penilaian Evaluasi Lapangan serta Tahapan dan Catatan Evaluasi ZI.

Tampak jajaran Lapas Tembilahan mengikuti jalannya Penguatan secara dalam jaringan (daring) bertempat di Ruang Sekretariat Pembangunan Zona Integritas Lapas Tembilahan.